

Le journal *Le Monde* a publié dans son édition du 5 octobre une tribune de Patrick Kanner et Jean-Pierre Sueur dans laquelle ceux-ci prennent position pour que les magistrats du parquet soient nommés comme le sont ceux du siège, par le Conseil supérieur de la magistrature, sans aucune intervention du pouvoir exécutif.

>> [Lire la tribune intitulée « Une réforme constitutionnelle, vite ! »](#)

>> Lire aussi :

- [La République du Centre](#)
- [Mag'Centre : « Le “non” d’Emmanuel Macron à Jean-Pierre Sueur \(PS-Loiret\) sur la réforme du parquet »](#)